

Le Jeu des ballons

Ce jeu bien connu peut être un moyen

- pour faire connaissance
- pour lancer un temps fort de rencontre

Déroulement

A chacun des participants (animateurs compris), on donne un ballon à gonfler. Chacun gonfle son ballon et le ferme par un noeud. Avec un feutre indélébile, chacun y écrit son prénom.

On donne les consignes :

les ballons seront lancés en l'air et systématiquement renvoyés en l'air par chacun (délicatement pour ne pas les éclater !) pendant tout le temps de la musique. Quand la musique s'arrête, chacun attrape le ballon le plus proche de lui et va trouver la personne portant le prénom qui y est inscrit. Il lui pose alors la question indiquée par l'animateur et inscrit la réponse sur le ballon. Quand tout le monde a pu aller jusque-là, on recommence jusqu'à une deuxième pause, une deuxième question, une deuxième réponse, etc. On fera autant d'interruption que de questions prévues par l'animateur du jeu.

A la fin de l'opération, on s'assied et on partage ce qu'on a découvert : deux manières de faire

- chacun récupère son ballon (à son nom) et, quand c'est son tour, se présente et répond à une série de questions intéressantes à partager
- chacun récupère un ballon au hasard et présente la personne qui porte le prénom indiqué.

Les questions seront préparées par l'animateur en fonction d'une finalité de la rencontre :

- mieux se connaître ou apprendre à se connaître...
- lancer la réflexion qui doit suivre - faire un peu le « point zéro » sur une question...
- autre...

Bon démarrage !

Matériel à prévoir :

les ballons (au moins autant que de participants)
des feutres indélébiles (au moins un pour deux)
une sono
la musique
les questions